



**FALTA DE DRENAJE** AHOGA EL PERIFÉRICO ORIENTE; NO HAY PASO AL RELLENO SANITARIO BORDO **UNIVERSAL** PONIENTE, MIENTRAS EL CUTZAMALA SIGUE SECO.



Continúa en siguiente hoja

EL ACCESO AL RELLENO SANITARIO QUEDÓ OBSTRUIDO

# Colapso vial en Bordo por inundación

Miles de autos varados en la vía rápida, en la zona limítrofe entre VC y Neza

**EMILIO FERNÁNDEZ**

Corresponsal

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.— Por las intensas **llovias** que se han presentado en los últimos días y la falta de **frenaje** del Periférico Oriente, en el tramo de Nezahualcóyotl, se inundó el acceso principal del relleno sanitario Bordo Poniente que administra el gobierno local, por lo que los camiones que transportan basura no han podido ingresar en ese punto.

En algunas partes, el **agua** alcanzó hasta un metro de altura, dijo Gabriel Reyes, encargado de ODAPAS, al señalar que se llevaron a cabo trabajos de **desazolve** de oriente a poniente y cerraron ese tramo al tránsito, por lo que decenas de autos se quedaron varados.

Un estudio del ayuntamiento de Neza estableció que el **agua** pluvial que se concentra en el Periférico Oriente tarda más de 60 días en filtrarse al subsuelo.

## AHOGADO, CANAL DE RÍO CHURUBUSCO

El gobierno mexiquense anunció que en los próximos días construirá un colector para evitar el desbordamiento de los brazos derecho e izquierdo del Río Churubusco, cuyas aguas alcanzaron más de un metro de altura sobre el tramo carretero.

Óscar Hernández López, subsecretario del **Agua** y Obra Pública mexiquense, aseguró que el tramo inundado lo construyó hace años el gobierno del DF, pero nunca hizo la entrega-recepción de la obra a la Secretaría de Comunicaciones local.

Los gobiernos federal, estatal y del DF destinarán 700 millones de pesos para el colector que solucionará el problema de las **inundaciones** en Periférico Oriente, en un tramo de más de cinco kilómetros.



En el Periférico Oriente, cerca del Bordo Xochiaca, un camión que transportaba plátano se volcó; los frenos no respondieron al bajar del puente y toparse con la inundación



En la parte posterior del Aeropuerto, el agua alcanzó hasta un metro: a la altura de la Alameda Oriente se quedaron detenidos decenas de automóviles

FERNANDO RAMÍREZ EL GRÁFICO